



# Envían propuesta de subgobernador

PATRICIA RAMÍREZ

La mesa directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión turnó a la tercera comisión: Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas, el oficio de la Secretaría de Gobernación con el que el presidente de la República somete a consideración la designación de Omar Mejía Castelazo como integrante de la junta de Gobierno del Banco de México.

El documento refiere que con fundamento en la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal y de la Constitución, la conducción del banco central estará a cargo de personas cuya designación será hecha por el titular del Ejecutivo federal con la aprobación de la Cámara de Senadores o, en su caso, de la Comisión Permanente.

De acuerdo con su currículum Omar Mejía es egresado de la carrera de Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde obtuvo su título en 2017 y se establece que es especialista en economía monetaria y financiera.

Además, la descripción de su trayectoria establece que durante 20 años, ha hecho análisis de temas de política monetaria, administración financiera, finanzas públicas y bancarias, tesorería gubernamental y proyectos de infraestructura.

El designado para ocupar el lugar que dejó vacante Gerardo Esquivel será, de ser aprobado, el primer integrante de la Junta de Gobierno, que no cuenta con un posgrado, aunque la ley no establece que esto sea un requisito.

Actualmente es asesor de la subgobernadora Galia Borja, e ingresó al Banxico en marzo del 2021 con el cargo de investigador técnico y fue subtesorero de operación, cuando Borja fue Tesorera, puesto al que se integró en marzo del 2018.

También, fue subtesorero del gobierno federal y director general de Administración Financiera en la administración de la Ciudad de México.

Mejía es egresado en la carrera de Economía por parte de la UNAM, obtuvo título en 2017 y se establece como especialista en economía monetaria y financiera.

CUARTOSCURO



**La Permanente**, en la que se tocaron los accidentes del Metro y la muerte de Yaretsi Hernández.